

## 矢部のお米を給食でいただきました！

先日、まちづくり協議会会長さんにお米 10Kg をいただきました。6月15日(月)の給食では、そのいただいたお米を炊いて子どもたちに提供しました。子どもたちからは、



「いつもより、ご飯がおいしい」「ご飯が甘い」など、喜びの音がたくさん聞かれました。矢部の食材のおいしさを改めて実感できたようです。

例年は、1食約275円の給食の献立を今年度は、臨時休業の影響で、270円程度に抑えなければならないようです。地域の皆様にお米等の食材を提供いただければ助かります。田島さん、おいしいお米をありがとうございました。

## 読み語りを実施しました！

読み語りの事前学習として、6月12日(金)に、八女市立図書館から矢加部館長と3名の司書さんと片山先生に読み語りの指導に来ていただき、お手本となる読み語りを聞いたり、本の持ち方やページのめくり方などを学んだりしました。5年から9年までの善学科から読み語りのボランティアに参加した22名の子どもたちは、それぞれ読み語りの練習を重ねた後、6月17・18日の朝の活動で、1年生から4年生までの善遊科の子どもたちの教室で読み語りを行いました。

善遊科の子どもたちの中には、身を乗り出して読み語りに集中している姿が見られました。読み語りボランティアのみなさんありがとうございました。



# 清流会総会で年間計画を可決しました！

6月11日(木)に、清流会総会を行いました。善学科の子どもたちは、清流会執行部が準備した総会議案を事前に学級審議し、総会でも活発な意見交流が行われました。4・5月の活動がなくなったため、執行部のみなさんは立案に苦労していましたが、頑張って作成した成果が現れていました。善遊科の子どもたちも総会の様子を参観してくれました。これからも清流会活動が活発に行われ、矢部清流学園がもっとよくなっていくことを期待しています。



# 先生方も授業研究頑張っています！

6月11日(木)に6年生の算数の授業を柴尾先生に公開していただき、第1回の校内授業研修会を行いました。これは、先生方同士が授業を見合い、協議し合うことで、よりよい授業を展開することにつなげ矢部清流学園の子どもたちの学力を保障し、「主体的に課題を解決する子ども」になってもらうための研修です。先生方も、教師力・授業力・人間力を高めるために、日々努力を重ねています。



# 上級学校説明会で14校が矢部に！

6月19日(金)に善学科の子どもたち25名や保護者の皆様を対象に上級学校説明会を開催しました。どんな高校の話をお聞きしたいかを事前にアンケートしたところ、14校の名前が上がったため、ダメ元でお願いの電話をしました。全ての学校から了解していただいたため、14校から矢部清流学園に先生方を派遣していただきました。八女地区だけでなく、福岡第一高校、筑陽学園高校、明善高校、久留米高専、杉森高校、城北高校など遠方の学校からも来ていただきました。八女高や城北高、西短からは、矢部中の卒業生も来校し、話をしてくれました。

9年生だけが進路先の学校を考えるのではなく、5年生から将来の生き方を考えてもらう機会になればと考えています。保護者の皆様もいろいろな選択肢を検討していただける機会になれば幸いです。来校していただいた先生方からは、真剣に聞き入ったり、自分たちで進行したりする子どもたちの姿に「とても素晴らしい子どもたちですね。」とお褒めの言葉をいただきました。

なりたい自分になるために、将来の目標を持ち「課題に気づき、解決に向けて考え、表現しようとする子ども」たちに育ってくれたらと願っています。

